

2. 109. *Protokoll der* Baukommissionssitzung vom 4.2.1958.

Anwesend waren: Kollege Basedow,
 " Dr. Schweiger
 " Dr. Pötke
 Kollegin Hoffmann
 Kollege Kuhlmann
 " Pallast
 " Neitzke

Zur Diskussion stand: Was können wir besser machen?

Nach längerer Diskussion wurde festgelegt, daß die Baukommission ihre Hauptaufgabe in der ^{Mitbestimmung} Gesamtgestaltung von Gross-Lüsewitz sehen soll. Dazu ist notwendig, daß die Baukommission vor Beginn der Bauten Kenntnis von den Bauplänen und den Plänen der Landschaftsgestaltung erhält.

Es ist weiter festgelegt worden, daß von Zeit zu Zeit eine Begehung der Baustellen durchgeführt wird und daß eine genaue Kontrolle bei der Abnahme der fertigen Bauten durch 2 bis 3 Mitglieder der Baukommission stattfindet.

Wenn auf Grund einer Planung schon Transportarbeiten geleistet worden sind, darf es nicht vorkommen, daß Neuankordnungen getroffen werden, die es erforderlich machen, daß das einmal transportierte Material wieder aufgenommen und an anderer Stelle abgelegt werden muß.

Die nächste Baukommissionssitzung soll am Dienstag, dem 18.2.58 stattfinden. Zur Tagesordnung steht: Wirtschaftsweg an den neuen Häusern.

Betriebsleitung:

BGL:

Neitzke
 Baukommission:

Stenz

Finde